

26.04.2020

Liebe Eltern der Kinder im Grundschulverbund Im Kalstert,

wir hoffen, dass Sie und Ihre Kinder die Rückkehr in das Distanzlernen im Anschluss an die Ferien erfolgreich bewältigen konnten. Sicherlich ist es für alle nicht einfach, ohne den deutlichen Impuls des Verlassens des Hauses die Motivation zu finden, wieder am Schreibtisch zu lernen, statt zu spielen. Dies ist für alle Familien eine große Herausforderung gewesen.

Im Zuge der schrittweisen Rückkehr in einen neuen Alltag, erhalten wir als Schule fortlaufend neue Informationen vom Ministerium, die wir Ihnen zeitnah weitergeben möchten.

- Alle beweglichen Ferientage („Brückentage“ nach Feiertagen) wurden bis zu den Sommerferien aufgehoben und an diesen Tagen ist Unterricht bzw. es soll Material für das Distanzlernen bereitgestellt werden.
- Die Notbetreuungsgruppen können nun auch von alleinerziehenden Eltern, die berufstätig sind oder sich aufgrund einer Schul- oder Hochschulausbildung in einer Abschlussprüfung befinden, für ihre Kinder in Anspruch genommen werden.
- Die Notbetreuung wird an Wochenenden und Feiertagen nicht mehr angeboten.
- Es gibt ein neues Formular, mit dem Sie Ihr Kind für die Notbetreuung anmelden können. Sie finden es auf unserer Homepage. Bei Bedarf werfen Sie es bitte vollständig ausgefüllt in den Briefkasten am Eingang der Schule.

Wichtige Informationen zur Notbetreuung:

Um Infektionsmöglichkeiten zu verringern, sollen die Kinder untereinander keine Arbeitsmaterialien tauschen. Es ist daher besonders wichtig, dass Sie Ihr Kind dabei unterstützen, auf die Vollständigkeit des Materials zu achten.

Ein Mundschutz ist in den Schulen bisher nicht verpflichtend. Es ist für Kinder aber besonders schwer, von sich aus auf den Abstand zu achten. Wir empfehlen daher das Tragen des Mundschutzes in den Fluren und auf dem Schulhof.

Um Infektionsketten nachvollziehen zu können, wurden die Kinder in feste Betreuungsgruppen eingeteilt, die auch nicht mehr gewechselt werden können.

Bitte informieren Sie die Schule rechtzeitig und per Email über den Betreuungsbedarf der angemeldeten Kinder.

Es ist für uns alle wichtig, dass Sie mit Ihren Kindern die geltenden Hygiene- und Abstandsregeln besprechen. Sie dienen dem Gesundheitsschutz aller.

Sollten Sie den Eindruck haben, dass Ihr Kind krank sein könnte, schicken Sie es bitte nicht in die Schule und melden Sie es bei uns telefonisch krank.

Informationen zur geplanten Teilöffnung der Schule:

Wir erarbeiten gerade ein Konzept zur Teilöffnung, das verbindliche Standards und Absprachen festlegt. Wir hoffen so, ein einheitliches und umfassendes Vorgehen zum Schutze der Gesundheit aller und zur Wiederaufnahme des gemeinsamen Lernens zu schaffen.

Da noch einige Fragen offen sind, deren Beantwortung durch das Ministerium sicherlich im Laufe der Woche erfolgt, ist die Arbeit am Konzept noch nicht abgeschlossen.

Dennoch sind wir zuversichtlich, verantwortungsvoll und gesundheitserhaltend in die Wiederöffnung zu starten.

Entscheidend ist, dass die Kinder für die neue Situation sensibilisiert sind und dennoch Freude an der Rückkehr in die Schule empfinden können.

Wir freuen uns auf die Wiederaufnahme des Unterrichtes und informieren Sie weiterhin zeitnah.

Mit freundlichen Grüßen,

Katja Linder und Team